

Les dauphins « ambassadeurs »

Il arrive que des **dauphins solitaires** s'installent pendant un certain temps dans un endroit proche de la côte et s'approchent des humains. Ces animaux sont communément appelés « *Dauphins ambassadeurs* » car, il y a encore quelques années, on pensait avec romantisme qu'ils venaient transmettre un message aux hommes. C'est une explication malheureusement subjective et sans fondements.

En fait, on ne connaît pas la raison réelle de ce comportement mais **il est peu vraisemblable que ces animaux recherchent le contact de l'homme.**

Peut-être ont-ils subi un traumatisme en pleine mer et ils cherchent refuge dans peu d'eau ? Peut-être sont-ils malades ? Peut-être ont-ils été rejetés de leur groupe ?

Sans explication scientifique valable, nous pouvons tout au plus qualifier ces dauphins d'« **hyposociaux** ».